



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Apenas ha sido inscripto en el Tribunal Superior Electoral el Partido Nacionalista Revolucionario, ya le han presentado dos impugnaciones.

Una de ellas es de Conchita Castanedo, alegando que el famoso programa nacionalista de la nueva organización es el mismo que un día ofreció el Partido Auténtico y en la actualidad ha pasado de moda por haberse cumplido en su totalidad. La otra protesta es del delegado de la colectividad grausista pidiendo le sea prohibido el uso del vocablo "Revolucionario".

Un poco más y dentro de poco acabarán por decir que Pardo Llada trata también de hacer el "pollito" a semejanza del viejo profesor de Fisiología.

Lo malo de semejantes alegatos es que si en definitiva son aceptadas ¿qué va a quedar entonces del flamante Partido Nacionalista Revolucionario, sin programa y sin nombre?

¿Correrá acaso la misma suerte de aquel famoso doctor Don Juan Pérez de Montalbán a quien sus enemigos le decían:

"El doctor, tú no lo eres;
el Montalbán no lo tienes
y si te quitan el Don
vienes a quedar: Juan Pérez?"

x x x

Caderas rellenas.

Este no es el nombre de un nuevo aporte a la ciencia culinaria que pretende hacerle la competencia a aquellas famosas "papas" orgullo de la vecina Guanabacoa, sino simplemente la denominación de una moda femenina que pretende reimplantar el modisto Cristian Dior.

En una palabra: que dentro de poco la pizpireta "engañadora" podrá pasear cuantas veces desee por la esquina de Prado y Neptuno sin estar expuesta a los comentarios irónicos y a las notas melosas del "cha-cha-chá".

Las "caderas rellenas" encierran indiscutiblemente un paso de retroceso hacia el miriflaque y el polisón que estuvieron en boga durante épocas pasadas, pero en la actualidad resultan inoperantes. ¿O es que ustedes no se han puesto a pensar el problema que surgiría cada vez que dos o tres damas ataviadas de dicho modo entren en una "guagua"?

No quedaria espacio disponible para el resto de los pasajeros.

x x x

Una de las personas que está más interesada en que se apruebe rápidamente la ley del Seguro de los Alcaldes es el Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de dichos funcionarios municipales.

Y la razón es muy sencilla. En caso de celebrarse las parciales, uno de los Alcaldes menos seguro sería, precisamente, el ex procurador pinareño.

x x x

Crece la rebelión de los húngaros.

Y aunque Cuba se halla situada geográficamente muy lejos de Hungría sentimos sus efectos.

Prueba de ello es que en toda la isla estamos viendo "hun-garito" por aquí, "hun-garito", por allá.

x x x

Historia de un ojo amoratado.

—Figúrate, viejo: ese piñazo me lo disparó Chicho al decirle yo que los 20 pesos que je debía sé los pensaba pagar cuando se celebren las parciales.